

# COMMUNIQUÉ

## Le CSSD inaugure l'école des Trois-Saisons agrandie

**Gatineau, le 27 octobre 2025** – L'école des Trois-Saisons, récemment agrandie par le Centre de services scolaire des Draveurs (CSSD), située à Gatineau, a été inaugurée en présence du député de Chapleau, Mathieu Lévesque, représentant la ministre de l'Éducation, Sonia LeBel, de la directrice générale du CSSD, Manon Dufour, et de la directrice de l'école des Trois-Saisons, Marie-Claude Maheu.

Deux classes pour le préscolaire ont été ajoutées à l'établissement. Un montant d'un peu plus de 4,4 millions de dollars a été accordé par le gouvernement du Québec pour la réalisation des travaux dans cet établissement d'enseignement primaire dans le cadre du Plan québécois des infrastructures du gouvernement du Québec.

Rappelons que le projet d'agrandissement a été conçu par un consortium formé de BGLA et A4 Architecture et Design. La firme WSP était responsable des travaux d'ingénierie en mécanique et électricité, tandis que la firme Les Consultant Yves Auger et Associés, qui fait maintenant partie de la firme DWB, était chargée des travaux d'ingénierie en structure et génie civil de l'agrandissement.

### Citations :

« Depuis 2018, le gouvernement du Québec a investi massivement pour entretenir ses écoles, faisant passer le budget pour les infrastructures scolaires de 9 à 23,5 milliards de dollars. Chaque projet d'agrandissement, comme celui de l'école des Trois-Saisons, permet de répondre encore mieux à la croissance des besoins dans nos milieux. Nous nous assurons ainsi que les élèves et les équipes-écoles disposent d'espaces modernes et adaptés à la réalité d'aujourd'hui », a souligné la ministre de l'Éducation, Sonia LeBel.

« C'est avec une grande satisfaction et un grand bonheur que j'annonce aujourd'hui la réalisation des travaux d'agrandissement de l'école des Trois-Saisons, un projet très attendu dans la communauté de la circonscription de Chapleau, à Gatineau. Je tiens à remercier toutes les personnes qui ont travaillé de près ou de loin à ce projet depuis le début. Je souhaite également beaucoup de succès aux futurs élèves et aux enseignants qui bénéficieront de ces nouveaux locaux », a ajouté le député de Chapleau, leader parlementaire adjoint du gouvernement et adjoint gouvernemental au ministre de la Justice, Mathieu Lévesque.

« Le Centre de services scolaire des Draveurs est fier d'inaugurer l'école des Trois-Saisons agrandie. Cet ajout permettra à l'école d'accueillir plus d'élèves et de mieux répondre aux besoins de tous ses élèves. », a indiqué la directrice générale, Manon Dufour.

**Source :**

Andréanne Desforges

Conseillère en communication

Téléphone : 819 663-9221, poste 24048

[desforgesaa@cssd.gouv.qc.ca](mailto:desforgesaa@cssd.gouv.qc.ca)